



Formas en las que el marco regulatorio de privilegios e inmunidades le afectan



Todos los australianos deberían contar con acceso a servicios de telecomunicaciones modernos y confiables independientemente de dónde viven u operan su negocio.

Para brindar estos servicios esenciales, el gobierno australiano ha otorgado privilegios a las compañías de telecomunicaciones para que realicen ciertas actividades relacionadas con el despliegue de infraestructura y redes de telecomunicaciones, así mismo les ha dado inmunidad ante algunas leyes territoriales y estatales al realizar dichos procesos. Esto se conoce como el marco regulatorio de privilegios e inmunidades para operadores.

Es una forma de crear un balance entre las necesidades de acceso a servicios de telecomunicaciones confiables y asequibles por parte de la comunidad, y de dar al gobierno local y propietarios de negocios la oportunidad de expresar su opinión en relación al despliegue de dichos servicios.



¿Qué pueden hacer los proveedores de servicios de telecomunicaciones según este marco regulatorio?

La Ley de Telecomunicaciones de 1997 ha dado a las compañías de telecomunicaciones el poder de hacer inspecciones de tierras, instalaciones de 'bajo impacto,' y dar mantenimiento a dichas instalaciones. Se entiende por instalaciones de bajo impacto aquellas que:

- son esenciales para una operación eficiente de la red
- tienen poco impacto visual, y
- con poca probabilidad de perturbar la comunidad durante su instalación u operación.

Las compañías de telecomunicaciones usan dichos poderes para instalar infraestructuras que respalden los servicios de comunicación de la comunidad, tanto móviles como fijos, haciendo uso de un equipo limitado estrictamente según el tipo, tamaño, color y ubicación.

Al comenzar las instalaciones de bajo impacto, las compañías de telecomunicaciones deben demostrar buenas prácticas de ingeniería e intervenir lo menos posible con el uso de la tierra del propietario.

El código de industria para el despliegue de estaciones móviles base establece procesos adicionales que las compañías de telecomunicaciones deben seguir al realizar instalaciones de bajo impacto. Por lo general, estos procesos no aplican a instalaciones grandes como ser monopolos o torres, los cuales están sujetos a las leyes de planificación estatal y territorial.

Diseñado para mantener a los propietarios informados

A menudo, y comprensiblemente, las personas que más preocupación mostrarán en relación a estas propuestas de despliegues, son los terratenientes en cuyas propiedades se estarán llevando a cabo las instalaciones y actividades.

Se exigirá a las compañías de telecomunicaciones notificar a los terratenientes y ocupantes si están planeando llevar a cabo trabajos inminentes, incluyendo cualquier plan de instalación de infraestructura de telecomunicaciones. El aviso deberá ser enviado con un mínimo de 10 días de anticipación antes de que se inicie cualquier actividad en la propiedad.

Este aviso debe notificar a los terratenientes de:

- su derecho a objetar
- los posibles motivos para presentar dicha objeción
- el derecho a que el "Ombudsman de la industria de telecomunicaciones" - ("Telecommunications Industry Ombudsman" - TIO, por sus siglas en inglés,) haga una revisión de la decisión, y
- los períodos de tiempo para presentar objeciones.

También se espera que las compañías de telecomunicaciones se involucren con las comunidades de forma sensible y considerable en relación a los despliegues de comunicaciones propuestos.

El código de industria establece procesos de notificación a seguir por parte de las compañías de telecomunicaciones para asegurarse de que los terratenientes, ayuntamientos y comunidad reciban aviso previo a la construcción de una estación móvil base, y que así mismo se tomen en cuenta las perspectivas del ayuntamiento y la comunidad.



¿Le preocupa la nueva infraestructura de telecomunicaciones o alguna instalación específica?



Puede encontrar información sobre propuestas para estaciones móviles base, así como las vigentes, al visitar la página web de la "Radio Frequency National Site Archive" - ("archivo del sitio nacional de radio frecuencia") en: www.rfnsa.com.au.

Si le preocupa que una compañía de telecomunicaciones no haya cumplido con sus obligaciones según el código de industria, puede presentar su queja ante la "Australian Communications and Media Authority" - ("Autoridad Australiana de Comunicaciones y Medios" - ACMA, por sus siglas en inglés). Usted puede contactarles en el **1300 850 115** o por correo electrónico: info@acma.gov.au.

THE SCIENCE OF
SAFE
CONNECTION